
Diegodiego Es la Estrella Mas Vista en El Camino de La Fama en ...
Lunes, 24 de Mayo de 2010 05:31

La mayoria de las celebridades no quieren contacto directo con el publico despues de alcanzar
la fama. Diegodiego si se toma el tiempo para compartir alegria y abrazos con su publico. 
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